

Cuba offre sa coopération dans l'enquête sur l'attentat contre son ambassade à Washington



La Havane, 1er mai, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a exprimé ce jeudi la volonté de son gouvernement d'aider à l'enquête ouverte sur l'attentat perpétré contre le siège diplomatique de notre pays à Washington.

Dans des déclarations à la presse, le chef de la diplomatie cubaine a mis l'accent sur la gravité de l'attaque qui a mis en danger la vie et la sécurité du personnel de l'ambassade et ses proches.

Bruno Rodríguez a dit qu'il avait offert la coopération de Cuba au cours d'une rencontre avec Mara Tekach, chargée d'affaires à l'ambassade des États-Unis à Cuba.

Il a exigé des garanties pour que de tels actes de terrorisme n'aient pas lieu dans l'avenir.

« J'ai prié instamment le Département d'État d'adopter les mesures nécessaires pour respecter les responsabilités que lui accorde la Convention de Vienne et pour garantir la pleine sécurité de l'ambassade de Cuba et de la mission permanente auprès des Nations Unies » a-t-il ajouté.

Le chef de la diplomatie cubaine a salué la conduite professionnelle des agents pour l'accomplissement de la loi qui se sont rapidement présentés sur les lieux et qui ont arrêté un suspect.

«Cependant, le gouvernement cubain n'a pas été informé de l'identité de l'auteur présumé » a signalé Bruno Rodríguez.

Le ministère cubain des Affaires étrangères a également exigé d'éclaircir les motivations de l'auteur de l'attaque au fusil d'assaut ainsi que les circonstances dans lesquelles s'est produit l'incident.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/221456-cuba-offre-sa-cooperation-dans-lenquete-sur-lattentat-contre-son-ambassade-a-washington>



Radio Habana Cuba